

士幌町立士幌小学校 学校便り

しほろ

第6号 令和5年10月 2日



(文責) 校長 川原千暢

学校の中心として ～後期児童会選挙～

9月8日(金)、後期児童会選挙がありました。児童会三役6名の枠に対し、4年生以上9名の子供たちが立候補しました。学校生活をよりよくするため、みんなのために頑張りたいという思い、勇気をもって挑戦したいという思いは、とても素晴らしいことです。

立候補したどの子も、責任者や周りの友達の協力を得ながら、当日まで演説等の選挙活動を頑張っていました。また、選挙管理委員の子供たちもしっかりと司会を務め、準備や開票作業などの仕事に取り組んでいました。

選挙の結果は右の通りです。



【児童会選挙、立会演説会】

児童会三役・代表委員会をはじめ、各委員会の活動や行事に向けてのプ

ロジェクト活動などは、子供たちが自らで考え行動し、主体性を身に付けるための大切な活動となります。自分たちの手でやり遂げたという達成感を持ち、これから学校の中心として頑張ってくれることを期待しています。

【後期児童会三役】

- 会長 西部 杏樹さん(6年)
- 副会長 小野寺泰一さん(6年)
- 西潟 香花さん(5年)
- 書記 橋本 杏さん(6年)
- 高橋 李菜さん(5年)
- 古田菜々実さん(4年)

修学旅行に行きました！

9月13日(水)～14日(木)

9月13日から2日間、札幌・小樽の行程で修学旅行を実施しました。体調不良により1名参加できなかったのは本当に残念でしたが、6年生は事故や怪我などもなく帰校でき、大きな思い出を作ることができました。何と云っても、コロナでできなかった自主研修が、数年ぶりに復活したのも、子供たちにとっては大きかったことと思います。

修学旅行の実施にあたっては、保護者並びに関係者の皆様に様々なご準備、ご協力をいただきましたことに、深く感謝申し上げます。



5年生は宿泊学習へ！

9月28日(木)～29日(金)



今度は5年生が28日からの2日間、ネイバル足寄にて宿泊学習を行いました。あいにくの雨で1日目のウォークラリーは室内での活動に変更されましたが、2日目の工作教室「マイ箸作り」も含め一泊二日の学習を通して、仲間と共に集団生活を送ることができました。この宿泊学習で、公共施設利用の仕方やマナーを学ぶだけでなく、集団行動の意義や仲間の大切さなども再認識できたことと思います。

輝く士幌小っ子！

野球少年団の子供たちが、校長室に大会の報告に来てくれました。

地元開催の大会にて、見事に準優勝となったようです。団員それぞれの首には、銀メダルがとでも誇らしげに輝いていました。

本当におめでとうございます！

第45回選抜少年野球士幌大会<9月16日>
準優勝 士幌ファイターズ



防災意識を高める

20日（水）、栗林建設さんの協力を得て、本校の4年生が「防災教室」を行いました。

100円ショップで購入できる梱包用ラップやアルミシートを使ってできる応急処置法や緊急搬送法など、万が一の対応を学びました。

子供たちはこの講座で実践的に学び、それぞれ防災意識を高められたことと思います。



教育実習終わる

9月4日から3週間、大学4年生の長尾慶伍先生が本校にて教育実習を行い、22日で終了となりました。2年生（1組主）にて実習を積みましたが、自身の教師になる夢の実現のため、3週間本当に頑張っていました。立派な先生になってくれることを願っています。

この期間協力してくれた2年生の皆さん、本当にありがとうございました。



お願い

- 1 先週はヒグマの出没情報が相次ぎました。これから熊は、冬眠を控え冬支度に入る時期となります。食べ物を探して人間の生活圏に下りてくる危険な時期でもありますので、マメール情報があつた地域に近づかないなど、警戒と対応をよろしくお願ひいたします。
- 2 秋分の日が過ぎ、これからは日に日に日没が早くなっていきます。薄暮時の下校等については学校でも指導をしていますが、各ご家庭でもよろしくお願ひいたします。

10月の主な行事予定

- 2日（月） 職員会議
- 3日（火） 街頭指導
- 4日（水） アグリスクール（3年）
- 5日（木） 後期児童会認証式（全校朝会）
町教育研究大会（中士幌小）
- 6日（金） 学習発表会特別時間割開始
前期あゆみ発行日
- 9日（月） スポーツの日
- 10日（火） 読み聞かせ会（昼休み）
- 11日（水） 3年生PTAレク（6校時）
- 24日（火） 学習発表会総練習
- 27日（金） 学習発表会
- 31日（火） 後期児童会総会

